

Juillet 1940 : Mers-el-Kébir



Le Royaume-Uni craignant que l'armistice ne fasse tomber la flotte française aux mains des Allemands déclenche l'opération Catapult : saisie des navires français réfugiés en Grande Bretagne et neutralisation de l'escadre française à Alexandrie. Le 3 juillet, la marine britannique reçoit l'ordre d'attaquer l'escadre française dans le port de Mers-el-Kébir (golfe d'Oran en Algérie). La plus grande partie des navires français est mise hors de combat, et on compte 1 300 morts.

La Bataille d'Angleterre

elle met un terme à la série de victoires éclairs des Allemands, la bataille d'Angleterre (juillet 1940-mai 1941) a marqué une étape décisive dans le cours de la Seconde Guerre mondiale. Elle oppose les armées de l'Air du Royaume-Uni et de l'Allemagne, soutenue par l'Italie, dans une campagne aérienne marquée par les bombardements de Coventry et de Londres, souvent désignée par l'expression « le Blitz ». Cette opération de grande ampleur est menée par la Luftwaffe pour détruire la Royal Air Force, annihiler la production aéronautique britannique et anéantir les infrastructures aéroportuaires afin de permettre à l'armée allemande d'envahir le Royaume-Uni. Un objectif alternatif est de terroriser la population britannique et de pousser son gouvernement à faire la paix avec l'Allemagne.

